



GUY

**3 Pièces**

**73 m<sup>2</sup>**

**Réf. 6448**

**630 000 €**

**Paris 19<sup>Eme</sup>**

Appartement à vendre (75019)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Guy hoquet vous propose un appartement situé au pied des Buttes Chaumont proche de toutes les commodités dans un immeuble de l'architecte Roger Anger de 1968. Superbe luminosité et vue panoramique caractérisent ce bien disposant d'un potentiel exceptionnel. Le bien en étage élevé se compose d'une entrée donnant sur un grand salon séjour, une cuisine indépendante pouvant être ouverte sur la pièce de vie, 2 chambres avec dressing, une lingerie, une salle de bains et un WC. Le bien est vendu avec une cave. L'appartement est vendu avec un parking. Ch trim : 583€ TF : 1696€ Ch acquéreur 5% soit un ...

Guy Hoquet offers you an apartment located at the foot of the Buttes Chaumont close to all amenities in a building by architect Roger Anger from 1968. Superb light and panoramic views characterize this property with exceptional potential. The property on a high floor consists of an entrance opening onto a large living room, an independent kitchen which can be opened onto the living room, 2 bedrooms with dressing room, a laundry room, a bathroom and a WC. The property is sold with a cellar. The apartment is to be renovated, the staging photos are non-contractual. Ch trim: EUR583 TF: EUR1696 Ch ...

**GUY HOQUET PRESTIGE**

14 avenue Mozart - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

